

Collège Romain Blache

Un collège public moderne et accueillant

Le collège Romain Blache accueille chaque année environ 500 élèves. Les enseignements sont dispensés par une quarantaine de professeurs très investis et impliqués dans les projets éducatifs. L'architecture du collège mêle harmonieusement les bâtiments du 19^{ème} siècle d'une ancienne école communale avec des extensions contemporaines. L'établissement dispose d'une grande cour intérieure. Le collège est bien desservi par le ramassage scolaire.

L'informatique au cœur du projet d'établissement

Chaque élève possède un compte sur le réseau informatique du collège. Avec près de 130 ordinateurs, 2 salles informatiques, 2 salles de sciences et 2 salles de technologie équipées, l'informatique occupe une place primordiale dans le fonctionnement de l'établissement. Le site Internet du collège est lui aussi un espace incontournable pour l'ensemble de la communauté éducative, des parents et des élèves. Il permet d'accéder aux actualités de l'établissement, de consulter l'emploi du temps de la classe, les devoirs, les notes, les absences et les observations via l'interface Pronote®.

I Qui était Romain Blache ?

Romain Blache, médecin érudit attaché au développement de l'instruction publique, légua à la fin de sa vie un terrain sur lequel fut construite l'école communale. On trouve encore son nom gravé sur le fronton du bâtiment d'origine. L'établissement a été officiellement nommé Collège Romain Blache le 7 juin 2013.



Collège Romain Blache
Boulevard De Lattre de Tassigny
83270 - St Cyr sur Mer
Tél : 04 94 26 70 50
[Site Web du collège](#)

Mairie de Saint-Cyr-sur-Mer
Hotel de ville
Place Estienne d'Orves
83270 Saint-Cyr-sur-Mer

04.94.26 26 22
Nous contacter

<http://www.saintcyrsurmer.fr/colleges/college-romain-blache-1061.html>